

AWNI

Kepala Kejaksaan Tinggi Sulawesi Selatan Agus Salim Secara Resmi Tutup Turnamen Sepak Bola Kajati Sulsel Cup I 2024

HermanDjide - PANGKEP.AWNI.OR.ID

May 19, 2024 - 21:51



Kepala Kejaksaan Tinggi Sulawesi Selatan Agus Salim Secara Resmi Tutup Turnamen Sepak Bola Kajati Sulsel Cup I 2024

LUWU- Kepala Kejaksaan Tinggi Sulawesi Selatan Agus Salim, S.H,M.H., secara resmi menutup turnamen Sepak Bola Kajati Sulsel Cup I 2024.Minggu (19/05/2024) bertempat di Stadion Andi Hasan Opu To Hatta Kota Malili Kabupaten Luwu Timur,

Sebelum seremoni acara penutupan turnamen Sepak Bola Kajati Sulsel Cup I 2024, Kajati Sulsel Agus Salim melakukan Kick-Off tendangan bola pertama sebagai tanda pembukaan gelaran turnamen final Sepak Bola Usia Dini (U-10 dan U-13) dan Usia Remaja (U-16).

Kajari Luwu Timur DR. Yadin, SH.MH selaku inisiator pelaksanaan Turnamen Sepak Bola Kajati Sulsel Cup I 2024 menyampaikan bahwa kegiatan ini diikuti oleh 38 (tiga puluh lima) Tim, yaitu Kelompok U-10 sebanyak 10 Tim, Kelompok U-13 sebanyak 16 Tim dan Kelompok U-16 sebanyak 12 Tim.

Kajari Luwu Timur DR. Yadin selaku Pembina sepak Bola Usia Dini Adhyaksa menyampaikan bahwa hasil turnamen U-10 Juara I Burau Fc, Juara II Tomuti Junior dan Juara III SSB Adhyaksa. Untuk U-13 juara I diraih SSB Adhyaksa C, Juara II LSS 2000 dan Juara III SSB Adhyaksa A. U-16, Juara I PersesosSorowako, Juara II Bandoa Fc dan Juara III SSB Adhyaksa B.

Dalam sambutannya Agus Salim menyampaikan bahwa Jaksa Agung senantiasa berpesan kepada jajarannya agar memastikan Kejaksaan selalu Hadir ditengah-tengah masyarakat,

Termasuk hari ini Kejaksaan hadir untuk melakukan pembinaan generasi muda dalam turnamen Sepak Bola Kajati Sulsel Cup I 2024 yang dilaksanakan di Stadion Andi Hasan Opu To Hatta Kota Malili Kabupaten Luwu Timur.

Menurut Kajati Sulsel Agus Salim, Sepakbola ini mengajarkan kita pentingnya kebersamaan, olehnya itu lakukanlah pertandingan dengan penuh semangat dan menjunjung tinggi sportivitas dan diakhiri dengan prestasi.

Mari kita mengajak dan mengarahkan generasi muda untuk senantiasa melakukan hal-hal positif, sebab tantangan di era globalisasi saat ini khususnya anak-anak Indonesia banyak disibukkan dengan gadget,

Jangan sampai anak-anak kita terjerumus pada pergaulan bebas seperti penyalahgunaan Narkoba sehingga kegiatan pembinaan Sepak Bola Usia Muda ini,

Diharapkan menjadi salah satu Solusi untuk mengarahkan anak-anak bangsa ini untuk pembinaan menuju prestasi.

Pembinaan Sepak Bola Usia Dini harus menjadi prioritas yang dilakukan pemerintah dan stakeholders terkait, jika ingin memperbaiki prestasi olah raga sepak bola Indonesia di masa depan. Tanpa ada regenerasi dan pembinaan terhadap sepak bola usia dini maka sulit untuk melahirkan para talenta yang siap memperkuat timnas di masa yang akan datang.

Selamat kepada Tim yang telah meraih juara, jangan berpuas diri dan bagi Tim yang kalah teruslah berlatih, yakinlah bahwa kekalahan itu merupakan

keberhasilan yang tertunda, tutup Agus Salim.

Kajati Sulsel Agus Salim tak lupa menyampaikan ucapan terimakasih serta apresiasi kepada seluruh pihak yang telah berpartisipasi dan berkontribusi sehingga mensukseskan pelaksanaan kegiatan Turnamen sepak bola Kajati Sulsel Cup I 2024 ini.

Turut hadir mengikuti kegiatan penutupan Turnamen sepak bola Kajati Sulsel Cup I 2024, Wakil Bupati Luwu Timur, Andi Akbar Leluasa S.Sos, Ketua DPRD Luwu Timur, Arifin, Ketua Pengadilan Luwu Timur diwakili oleh Satrio, SH,MH, Dandim 1403 Palopo diwakili oleh Backtiar, Kapolres Luwu Timur diwakili oleh Kopol Hariadi, Sekda Luwu Timur Bahri Suli, Kajari Luwu, Zulmar Adi Surya, Kajari Luwu Utara Rudhy Pashusip dan Ketua KONI Luwu Timur, Agus Melas.(Herman Djide)